

60 AÑOS DE VIDA RELIGIOSA MARIANISTA DE LOS Hnos. PEDRO ORTEGA Y NICOLÁS LARA

El día 12 de octubre, los religiosos marianistas Hno. Pedro Ortega y Nicolás Lara, recuerdan y celebran sus 60 años como hombres consagrados a Dios en la Compañía de María (Marianistas).

Desde muy jóvenes descubrieron que Jesús les llamaba a iniciar una vida que les llenaba de alegría y de esperanza: la vida religiosa marianista. Luego de unos años de preparación en el postulanteado en la ciudad de Segovia (España), ofrecieron su vida al Señor y a María, emitiendo sus primeros votos como marianistas. Fue para ellos el inicio de una vida llena de esperanza y de mucha alegría.

Desde muy jóvenes sintieron la llamada de Dios a dejar su país para ser misioneros en América Latina. Sus primeros años de formación los vivieron en Argentina en un ambiente de alegría, de trabajo y de esperanza. Siempre sintieron con mucha alegría que Jesús les llamaba a entregarse a Él y a sus hermanos como religiosos marianistas.

Han pasado 60 años de entrega a Dios y a jóvenes en diversos centros de educación de nuestro país. La alegría y la entrega a los demás como educadores han sido sus características.

Invitamos a celebrar con ellos y con la Familia Marianista sus 60 años de entrega al servicio de Dios como religiosos marianistas.

El día martes, 11 de Septiembre a las 20.00 hrs., celebraremos en la Catedral una Eucaristía de acción de gracias al Señor por la vida y vocación de estos religiosos marianistas. Estamos todos invitados.

Les saludan atentamente los

Religiosos Marianistas de Linares